

Domenic Schneider
CVP/EVP/GLP-Fraktion

Yves Jenni
CVP/EVP/GLP-Fraktion

Postulat

Stillstandzeiten nutzen

Die abgelehnte Initiative zum Ortsbus hat gezeigt, dass die Mehrheit der LiestalerInnen keinen dedizierten Ortsbus wünscht, welcher die Quartiere Sichert und Langhag bedient. Gleichzeitig haben uns die vielen StimmbürgerInnen welche ein Ja in die Urne gelegt haben, indirekt den Auftrag erteilt, uns auch weiterhin um dieses wichtige Thema zu kümmern und uns für eine bessere Erschliessung durch den öffentlichen Verkehr einzusetzen.

Als eine Möglichkeit sehen wir die Nutzung der Stillstandzeiten zwischen dem Wechsel oder dem Neueinsatz der Busse am Bahnhof Liestal, wie das beispielsweise auch in Sissach gemacht wird.

Wir beobachten, dass die Busse einiger Linien ca. 15 min am Bahnhof stehen. Diese Zeit könnte für eine "Schlaufe" ins Sichertquartier genutzt werden. Dies ist nicht nur aus dem Synergienutzen interessant, sondern auch finanziell wesentlich attraktiver als die abgelehnte Ortsbusinitiative, da der Buschauffeur und der Bus nicht zusätzlich aufgeboden werden müssen.

Wir bitten den Stadtrat daher zu prüfen und zu berichten:

- **Gibt es die Möglichkeit, dass Busse und das Buspersonal für eine Schlaufe durch Quartiere eingesetzt werden, anstatt am Bahnhof zu pausieren?**
- **Gibt es, aktuell oder zukünftig, Linien, bei welchen die Busse vor oder nach dem Einsatz, ein wenig früher oder länger eingesetzt werden können?**
- **Kann gesagt werden, wie lange (z.B. bis zum nächsten Fahplanwechsel oder gemäss vertraglicher Regelung) so eine Lösung funktionieren könnte?**
- **Wie wären die Kosten für solche Lösungen und welche Kosten müssten von wem (Stadt, Kanton, AAGL) getragen werden?**

Domenic Schneider



Grünliberale Partei

Yves Jenni



Grünliberale Partei